

WARTA

Pasangan Ipuk-Mujiono Dapat Rekomendasi Partai Demokrat Maju di Pilbup Banyuwangi 2024

Hariyono - BANYUWANGI.WARTA.CO.ID

Aug 9, 2024 - 19:28



AHY menyerahkan secara langsung surat rekomendasi Partai Demokrat kepada Ipuk-Mujiono untuk maju sebagai Pasangan Cabup-Cawabup Banyuwangi di Pilkada Serentak 2024.

BANYUWANGI - Partai Demokrat secara resmi mengusung pasangan Ipuk Fiestiandani - Mujiono sebagai Paslon Cabup-Cawabup Banyuwangi di Pilkada Serentak 2024. Penyerahan surat rekomendasi dari Partai Demokrat ini diberikan langsung oleh Ketua Umum (Ketum) Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) di kantor DPP Demokrat Jakarta pada Kamis 8 Agustus 2024 kemarin.

Rekomendasi Partai Demokrat yang mencalonkan Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani untuk maju sebagai Calon Bupati (Cabup) Petahana di Pilkada Banyuwangi 2024, langsung dipasangkan dengan Sekretaris Daerah (Sekda) Banyuwangi Ir. Mujiono sebagai Calon Wakil Bupati (Cawabup). Ipuk dan Mujiono menerima surat rekomendasi sebagai Paslon Cabup-Cawabup Banyuwangi langsung dari Ketum Partai Demokrat bersama dengan rekomendasi ratusan bakal calon bupati dan puluhan gubernur lainnya.

"Penyerahan surat rekomendasi ini berdasarkan proses dan tahapan melalui pertimbangan secara internal. Terlebih, rekomendasi diberikan dengan menimbang potensi kemenangan dari setiap bakal calon bupati dan wakil bupati. Tentu di antara sekian banyak kandidat yang kami usung, kebanyakan merupakan kader utama Partai Demokrat. Ada yang bergabung dengan Partai Demokrat, ada juga calon yang berasal dari partai sahabat (lain)," ucap AHY.

Menurut AHY, Partai Demokrat selama ini aktif menjalin keterbukaan berkoalisi dengan partai lain, baik itu di tingkat kabupaten/kota, maupun provinsi. Dengan menyerahkan rekomendasi ini, AHY mengatakan, bakal calon Bupati Ipuk Fiestiandani termasuk pasangannya, Mujiono diharapkan segera menyiapkan langkah strategis untuk memenangkan kontestasi Pilkada 2024.

"Kami berharap bahwa mereka bisa langsung menyusun langkah taktis, strategi, dan menyiapkan diri untuk bisa masuk ke masa kampanye dalam memenangkan Pilkada," kata AHY.

Setelah mendapatkan surat rekomendasi dari Partai Demokrat untuk mengikuti kontestasi di Pilbup Banyuwangi 2024, Bupati Ipuk menyampaikan, rekomendasi dari Partai Demokrat tersebut sebagai representasi mandat rakyat. Menurutnya, partai yang memperoleh tujuh kursi DPRD Banyuwangi pada Pemilu Legislatif (Pileg) 2024 tersebut membawa aspirasi masyarakat Banyuwangi.

"Terima kasih Pak AHY. Ini adalah kehormatan bagi kami untuk terus berkhidmat bagi masyarakat Banyuwangi. Apalagi kita tahu, di Banyuwangi Partai Demokrat dipimpin oleh sosok yang mempunyai komitmen kuat untuk membangun daerah yakni Bapak Micahel Edy Hariyanto," ucap Ipuk, Jum'at (9/8/2024).

Ipuk menegaskan, membangun Banyuwangi tidak bisa dilakukan oleh satu atau dua elemen saja, tapi harus dilakukan oleh semua dengan bergotong royong. Oleh karena itu, kami ingin punya banyak teman, dan dukungan Partai Demokrat bisa memperkuat upaya membangun Banyuwangi ke depan.

"Kepercayaan ini akan menjadi langkah maksimal untuk menuntaskan program-program pro rakyat. Kami akan terus menggenjot program-program yang berorientasi meningkatkan kualitas SDM dan menggerakkan perekonomian masyarakat," pungkas Ipuk.

Sebelumnya Partai Golkar juga secara resmi memberikan rekomendasi kepada pasangan Ipuk Fiestiandani Azwar Anas - Ir. Mujiono maju sebagai Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Banyuwangi di Pilkada Banyuwangi 2024. (***)